



Fue declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco.

## Declaran Alerta Roja por incendio en el Parque Nacional Rapa Nui

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) declaró Alerta Roja para la comuna de Isla de Pascua, región de Valparaíso, debido a un incendio forestal activo en el Parque Nacional Rapa Nui.

El siniestro, identificado como "Pau Hito", ha consumido al menos cinco hectáreas de vegetación dentro del área silvestre protegida, y se encuentra avanzando hacia zonas cercanas a sectores poblados, según información entregada por las autoridades.

En el lugar trabajan actualmente dos brigadas y un técnico en labores de control del fuego. Además, Senapred indicó que se movilizarán todos

los recursos necesarios disponibles, incluyendo el apoyo de la Corporación Nacional Forestal (CONAF), Bomberos y el Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres.

"La declaración de Alerta Roja permite actuar de manera más rápida y coordinada, dada la extensión y severidad del evento", indicó el organismo. Esta medida se mantendrá vigente mientras las condiciones del incendio así lo requieran.

El Parque Nacional Rapa Nui es una zona de alto valor natural y cultural, por lo que las autoridades han manifestado su preocupación por los daños que el fuego pueda causar al ecosistema y al patrimonio de la isla.